

Dans le grand bain de l'élite

TRIATHLON Les Vitrollais découvrent la D1, dimanche, à Dunkerque en affichant leur modestie

Le rêve devient réalité! Vitrolles fait partie des meilleurs clubs de France, exactement des 16 meilleurs clubs nationaux à évoluer dans le championnat de D1 de triathlon en Grand Prix. "Nous allons entrer par la petite porte dans ce qui est sans doute un des meilleurs championnats du monde, le championnat de France, un des plus relevés avec notamment la présence de nombreux étrangers," annonce le président Jean-Paul Bonnet.

Et Vitrolles avec une équipe 100 % française voire même locale pourrait faire figure de Petit Poucet. "Nous faisons preuve de modestie dans nos ambitions, nous allons viser le maintien," précise le président vitrollais avant de préciser très vite car tout de même l'ambition est une marque de fabrique vitrollaise. "Nous avons mis trois ans à chaque fois pour devenir champions dans une nouvelle division et monter. Cette année sera une saison d'apprentissage et de découverte, puis nous viserons le milieu de tableau. Et enfin, dans trois ans, le podium..."

Trois internationaux dans l'équipe vitrollaise

Voilà qui est dit et par hasard, les choses allaient plus vite, ça ne gênerait personne du côté de Vitrolles. Car si les dirigeants vitrollais ont le plaisir de découvrir le monde de l'élite, ce n'est tout de même pas le cas de la majorité des cinq triathlètes qui vont courir, ce premier Grand Prix à Dunkerque. Trois Vitrollais sont, en effet, des internatio-



Maxime Toin, Bruno Freudenriech, Etienne Diemunsch, Thomas André, Guillaume Bouchard, Nicolas Alliot, Anthony Pujades et Sylvain Goulesque porteront les couleurs vitrollaises en D1 de triathlon. / PHOTO DR

naux. Avec "l'ancien" Étienne Diemunsch qui le 1^{er} juin représentera la France au championnat du monde de duathlon en Espagne, Anthony Pujades qui vient de gagner le triathlon format M de Toulon et Thomas André qui a terminé troisième d'une étape du championnat d'Italie à Rimini à 13 secondes du vainqueur Russe. "Les gars sont en grande forme et je pense au top de ce qu'ils peuvent être. Guillaume Bouchard, militaire, est le seul qui ne pourra pas participer à

l'aventure avant septembre ou octobre. Ce sont Nicolas Alliot et Maxime Toin qui accompagneront les trois internationaux. Tous ces coureurs ont connu la D1 avant d'arriver à Vitrolles. Anthony Pujades étaient par exemple aux Sables Vendée, champion de France en titre, Thomas André a évolué à Saint-Quentin qui compte parmi les meilleurs clubs de France avec Sartrouville et ses trois étrangers dont l'Espagnol Mola, un des meilleurs triathlète au monde.

Mais nous avons une équipe soudée et confiance autour de notre entraîneur Arnaud Saorin."

Le championnat se compose de cinq Grand Prix. Il démarre donc à Dunkerque dimanche et se terminera à Nice fin septembre avec des étapes nouvelles comme Valence, Quiberon et Embrun le 10 août juste avant l'Embrunman. Un très joli programme pour des Vitrollais motivés, modestes... mais avec quelques idées derrière la tête!

Isabelle LIBERATO-ISONARD

CALENDRIER D1

- **Dimanche**: Dunkerque
 - **Dimanche 8 juin**: Valence
 - **Dimanche 10 août**: Embrun.
 - **Samedi 6 septembre**: Quiberon
 - **Dimanche 28 septembre**: Nice
- 16 équipes participent à ce championnat, les trois dernières descendent.